



Communiqué de SUD ÉDUCATION RÉUNION (12/12/2018) :

**SOUTENONS LA MOBILISATION DES LYCÉENS
POUR UN SYSTÈME ÉDUCATIF PLUS JUSTE !**

Dans le contexte actuel d'intense mobilisation sociale, les lycéens, à la Réunion comme en Métropole, revendiquent l'abrogation de la réforme du lycée et du baccalauréat et la suppression de la plate-forme Parcoursup, où leur orientation se décide dans la plus grande opacité.

Ces mots d'ordre, nous les comprenons : contre la réforme du lycée et du baccalauréat, contre Parcoursup, nous avons fait grève et nous avons manifesté à de nombreuses reprises. Nous ne pouvons que soutenir les lycéens, car c'est une exigence de justice et d'égalité qui les anime : qu'il s'agisse de l'enseignement qui leur est dispensé, de l'examen qui doit sanctionner leur entrée dans l'enseignement supérieur ou de leur orientation, ce que nos élèves réclament, c'est d'être traités sur un pied d'égalité, à la Réunion ou à Paris, en Seine-Saint-Denis ou dans la Creuse.

SUD ÉDUCATION RÉUNION appelle tous les personnels de l'Éducation nationale à rejoindre la mobilisation des lycéens.